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Ata SUB-JT/AC Nº 119719077

SÃO PAULO, 22 DE JANEIRO DE 2025

REUNIÃ0 ORDINÁRIA DE JANEIRO/2025 – CADES JAÇANÃ-TREMEMBÉ

PRESENTES: EDSON NOVOA (CONSELHEIRO), SILVANA EVANGELISTA (CONSELHEIRA),
CARLOS MARQUES (CONSELHEIRO), ALÉX MARCHORATO (GOVERNO LOCAL), GUILHERME
NASCIMENTO (CONSELHEIRO), JANE DE SOUZA CARVALHO (SVMA), HÉLIO CLÁUDIO
MOREIRA (CONSELHEIRO),  GISELE DE LIMA (CONSELHEIRA), SR. TORETO (MUNÍCIPE). A
REUNIÃO INICIOU-SE AS 19H45; ALÉX INFORMA QUE FÁBIO POLILLO DÁ AS BOAS VINDAS À
TODOS E DESEJA UM FELIZ 2025; DESEJA QUE O CADES FAÇA PROJETOS; SILVANA REPORTA
QUE ALGUMAS PASTAS VÃO NA CONTRAMÃO DA AGENDA 2030; ALÉX INFORMA QUE J/T
ESTÁ FAZENDO O POSSÍVEL E HÁ AVANÇOS, TAMBÉM INFORMA QUE HÁ PROJETO PARA
REVITALIZAÇÃO DO CONJUNTO  HABITACIONAL APUANÃ ( MURO, ÁRVORES, HORTA, ETC);
INFORMA TAMBÉM QUE NOSSO DISTRITO ESTÁ COM ALTO ÍNDICE DE ESCORPIÃO E QUE O
PREDADOR NATURAL (SARUÊ) É MORTO POR MUNÍCIPES POR FALTA DE INFORMAÇÃO;
CARLOS SUGERE INVESTIGAR A DERRRUBA DA DE ÁRVORES NA RUA ROBERTO BALDIM (
VILA CACHOEIRA); ALÉX INFORMA SOBRE AS REUNIÕES MENSAIS COM O TEMA:
ARBOVIRÔSE- CONVIDAR SOCIEDADE CIVÍL À PARTICIPAR (4° F. AS 10H00); GUILHERME
SUGERE QUANTO A REVITALIZAÇÃO DO APUANÃ: (FAZER BOMBA DE SEMENTES); CARLOS
SUGERE CONVIDAR A SABESP PARA A PRÓXIMA REUNIÃO; NOVOA EXPLICA QUE
NO CONVITE PARA A SABESP DEVE CONTER A PAUTA PARA O CONVITE; CARLOS INFORMA
QUE O CÓRREGO DO TREMEMBÉ E DA PACIÊNCIA ESTÁ CONTAMINADO; HÉLIO INFORMA
N° DO PROTOCOLO DA PODA DA ÁRVORE OU ESTUDO PARA REPOSIÇÃO (34018251 /
342231920) AGUARDANDO DEVOLUTIVA; SUGESTÃO DE CONFECÇÃO DE BRINQUEDOS
NATURAIS COM TRONCOS DAS ÁRVORES QUE SERÃO RETIRADAS; VISITA AO VIVEIRO NA
VILA CONSTANÇA DIA 28/01 AS 08H30 – TERÇA-FEIRA NA SUB-PREFEITURA; NOS
ORGANIZAR PARA DAR ANDAMENTO NO PROJETO NAS ESCOLAS QUE JÁ DEMOSNTRARAM
INTERESSE EM MANTER AMBIENTE ESCOLAR MAIS VERDE E SUSTENTÁVEL; A REUNIÃO
TERMINOU DE FORMA MUITO PRODUTIVA. ESTA ATA FOI REDIGIDA POR
SILVANA EVANGELISTA.

Joao Vitor Camargo Dias 
Diretor(a) I 
Em 13/02/2025, às 10:02.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 119719077 e o código CRC E6FD9A19.
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